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Assuntos da Pauta/Resumo da reunião

1. Atualizações;
2. Vacinação no sistema;
3. Fluxo de comunicação;
4. Assuntos gerais:

Dr. Diego apresentou os dados referentes aos casos entre presos e servidores suspeitos e
confirmados para convid-19, conforme boletim informativo (xxxxxx), dando destaque por região,
conforme boletim informativo; destacou por fim o quadro da vacinação, que faltam 900 presos
que serão vacinados até quinta-feira para a primeira dose; os que tomaram a segunda dose
ainda é um quantitativo pequeno, por se tratar de alguns que tomaram a Coronavac; sobre o
fluxo de comunicação com os familiares, informou da necessidade de reunião entre Dr. Caricati
e Des. Ruy Muggiati;

Dra. Waleiska questionou sobre os presos que já tomaram a segunda dose e como se dá o
acompanhamento desses casos, se são em todos o estado, o que Dr. Diego respondeu que são
poucos os casos e que estão sendo acompanhados;

Dra. Juliana Zanin relatou que em Foz, a PF1 foi vacinada com a Coronavac e se existe a
reserva da Coronavac para a segunda dose, vez que o município recebeu AstraZeneca. Solicita
informações a respeito

Dr. Diego informou que a SESA disponibilizaria a AstraZeneca, mas que existe a reserva de
Coronavac para a segunda dose dos presos, no intervalo de 30 dias como previsto;

Dra. Andreza, sobre a comunicação com as famílias, questionou se a ideia da reunião com o



GMF seria traçar um protocolo/fluxo, aplicável ao Estado Inteiro, padronizando as unidades. Dr.
Diego esclareceu que o Dr. Caricati deseja explicar como o Depen tem feito suas ações,
buscando melhorar, considerando a falta de servidores, pois existem protocolos de como as
famílias se comunicam, pontuando os poucos recursos humanos no Depen; Dra. Andreza
perguntou a possibilidade de compartilhar as informações com o Comitê, vez que a Defensoria
exerce um papel de comunicação com as famílias; Dra. Waleiska reforçou o que foi pontuado
pela Defensora, com a finalidade de auxiliar o Depen nessa comunicação com as famílias;

Des. Ruy trouxe que existem dois níveis de comunicação, sendo o de saúde e um geral sobre a
situação dos presos; que fará os contatos e as informações serão trazidos a todos; pontuou que
tem informações que poderiam ser veiculadas em sites, pela internet, que essa transparência
ainda falta nos sites públicos, o que dificulta para as famílias; que a falta de Assistentes Sociais
pode causar embaraços para que esses contatos sejam permanentes e bons; ressaltou que o
caminha da comunicação é o melhor para manutenção da ordem; pontuou que as novas
variantes do covid-19 são incógnitas e que faz aguardar um panorama;

Dr. Eduardo pontuou que no SEEU as informações são mais restritas;

Dra. Noelia informou que tiveram uma reunião com o Depen e ouvidoria do Depen, que fará
uma pesquisa para verificar um trâmite de trabalho que seja satisfatório em relação às visitas
dos familiares;

Dra. Andreza questionou que Diego, como membro do Grupo Condutor da PNAISP e se ele
poderia informar sobre a reunião ocorrida; Dr. Diego respondeu que a enfermeira Lilian e o
Bruno do CMP compareceram e repassarão na próxima reunião. Que são poucas regiões que
trabalham com a PNAISP mas as tratativas são para expansão, articulando com as prefeituras;
Dra. Andreza perguntou sobre a gestão Estadual, considerando que a municipalização tem
seus entraves, questionando ainda porque o Estado não assume essa política para cumprir o
que está na Portaria Interministerial 01/2014 e a exemplo de outros Estados que foram
credenciados pelo Ministério da Saúde, para gestão pelo próprio Estado, que recebem
incentivos mensais por equipes. Assim, porque o Estado não assume, pois é facultativa para os
municípios e não para o Estado;

Des. Ruy perguntou quem é o presidente, responsável pelo Grupo Condutor? Dr. Diego
respondeu que seria o Dr. Bruno do CMP

Elaine de Souza Freitas esclareceu sobre o questionamento da Dra. Andreza, que o Grupo
Condutor é criado no âmbito da Secretaria da Saúde, com objetivo de avaliar e monitorar a
política da Pnaisp, sendo que o órgão responsável é a SESA;

Encerrada a reunião, foi designada o próximo encontro para o dia 03 de agosto de 2021, às
14h00min.


